

令和4年度学校だより
まだまだ

WE LOVE 四郷小

令和4年4月28日

豊田市立四郷小学校

5月号 No.2

文責 校長 日高 則行

授業参観でのご来校ありがとうございました ✨ ✨ ✨ ✨ ✨

4月26日(火)・27日(水)の授業参観・学年懇談会には、多くの皆様のご来校ありがとうございました。本年度も皆さん揃ってのPTA総会ができませんでしたが、書面審議型総会でのご協力ありがとうございました。初のQRコードによる電子決裁を試みましたが、大きな混乱もなく、すべての議案が可決され、役員も改選されました。令和3年度の役員さんには、コロナ禍において、様々な制限がある中、新たな取組や事業の改善など、今後のPTA活動の道筋を立てていただきました。本当にありがとうございました。令和4年度の新役員さんにおかれましては、子どもたちのため、学校のためによりしくお願いいたします。



さて、新年度が始まって4週間が過ぎました。学年が一つ上がり、子どもたちもやる気に満ちています。この気持ちを、次の活動につなげ継続するようにしていきたいと思えます。ご家庭でも、ぜひ褒めたり、励ましたりしてください。

大型連休がスタート ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨ ✨

明日から3連休、1日登校、3連休、1日登校、2連休というように、本年度は2日間の登校を挟み休みが続きます。政府の「大型連休は、直ちに都道府県をまたぐ移動などの行動制限が必要な状況ではない」との見解もありますが、まだまだ油断はできないとの考えを示す専門家もいます。愛知県や豊田市の新規感染者数は、以前と比べて落ち着いているものの、**依然として多くの感染者がでています**。連休中は、以下のことにご留意いただき、安全にお過ごしください。

○楽しく安全に過ごしてください。

- ・交通安全の徹底。飛び出しをしない。自転車に乗るときはヘルメットを着用。
- ・不審者などに注意。防犯ブザーの携帯。「つみきおに」の徹底。
- ・携帯電話やインターネットなどの使用にかかわる注意。知らない人とは関わらない。

○体調管理をしっかりして、健康に過ごしてください。

- ・毎日検温して、発熱など状況によっては医療機関で受診する。
- ・外出するときはマスクを着用する。
- ・特に外出先ではこまめに手洗いや手指消毒をする。帰宅時や不特定多数の方が使用するものに触れた場合は特に丁寧に行う。

